

El Alcalde de Almería

NUESTRA Ciudad puede sentirse legitimamente orgullosa de su Alcalde. Almeriense de pura cepa, es Don Francisco Rovira un Alcalde modelo, que por su competencia, su abnegación, su actividad y su honradez, ofrece a la Capital el máximun de garantías apetecibles en la Presidencia del Ayuntamiento y en la administración de los intereses municipales que defiende con un celo digno del agradecimiento y de los elogios de sus administrados.

Consciente de su deber y de las responsabilidades morales que llevan consigo el ejercicio de elevados cargos, hombre de ideales, para quien la política y los puestos públicos representan grave perjuicio en sus intereses personales abandonados por atender a los del vecindario, y entusiasta del programa de la Unión Patriótica y de la labor del ilustre Jefe del Gobierno, General Primo

de Rivera, es el Sr. Rovira Torres uno de los más incondicionales del actual régimen al que sirve con la más acendrada lealtad y con el mayor desinterés.

Mucho podríamos decir de su actuación en la Alcaldía si dispusiéramos de espacio para ello. Allá van unos botones de muestra.

Ha saldado la cuenta que aún había pendiente con una casa extranjera por el magnífico pavimento del Paseo del Príncipe, cuyas obras se iniciaron en 1911 logrando una bonificación considerable para la Caja Municipal. Ha dotado de alumbrado eléctrico a Barriada tan populosa como la de la Cañada de San Urbano que carecía de luz, y poniendo su mirada en los lugares más apartados del término municipal; ha visitado varias veces la escondida y olvidadísima Ba-

riada de las Cuevas de los Medinas, cuyos vecinos bebían agua de un pozo infecto, dotándoles de un magnífico abastecimiento de agua potable que se vierte por varios grifos bajo depósito cubierto, de un lavadero, y de una escuela de que también se carecía, adquiriéndose local

propio y adecuado para establecerla.

Se han creado escuelas Nacionales en las Cuevas de los Ubedas y en el Zapillo donde no había ninguna, y además en el Distrito del Puerto, y muy próximo al Barrio de San Cristóbal.

Gracias a su constancia y a su patriotismo, Almería va a pagar la deuda de gratitud contraída hace más de 20 años con el que fué su insigne bienhechor Don Carlos Navarro Rodrigo, Ilustre Ex-Ministro de Fomento, y en los jardines del Parque de Alfonso XIII, se erigirá muy en breve un sencillo y artístico monumen-

to con la figura del Sr. Navarro Rodrigo, modelada por el eximio escultor almeriense Juan Cristóbal.

Se ha establecido un Hospital Municipal de Infecciosos y se ha instalado en las debidas condiciones, supliéndose grandes deficiencias que antes tenía, la Casa Municipal de Socorro.

Merced a su prudente y escrupulosa administración, no solo se ha llegado a la nivelación del Presupuesto Municipal, si nó que se han adquirido inmuebles que colocan a este Ayuntamiento en condiciones de solvencia económica, siendo gran empeño del Alcalde la construcción de un magnífico Palacio de Justicia que honrará a la Ciudad.

Ha construido un edificio para Parque de Incendios, la instalación de una magnífica central



ILMO. SR. DON FRANCISCO ROVIRA TORRES